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セブンイレブン南箱根ダイヤランド店オープン！	

2016 年 2 月 26 日、ダイヤランドに待望のセ

ブンイレブンがオープンしました。	

オープン当日は開店前からお客様が並び、一

日中大変な大賑わいでした。	

店内は一般的な街中の店舗より広く、お弁当

やスイーツなどの食品類はもちろん、日用品、

雑誌も充実。マルチコピー機による各種コン

サートチケットなどの購入も可能です。	

特におすすめなのはレジ前に置かれたドーナツと淹れたてコーヒーの組み合わせ。店内お

よびすぐ外に用意された飲食スペースで楽しいひとときが過ごせます。	

	

	

▲気さくなスタッフの皆さん	

	

▲もちろん、ATM もあります。	

	

▲雑誌だってこんなに充実！	

	

本当に待ちに待ってたコンビニがとうとうオープン！	 うっすらと雪が積もった昨日とは

うって変わって、今朝は快晴。晴れ晴れとした気持ちで開店時間に店に行くと、既に７時

前から並んでいる人たちがいたと聞いて、「皆、楽しみにしていたんだ～」と嬉しくなり

ました。街中の店と違い、客も店員さんもほとんどの人が顔見知り。皆笑顔で「おはよう

ございま～す。よかったですね～	 嬉しいですね～」と挨拶。	 ここまで皆がんばりまし

た。	 セブンイレブンの関係者の方々も本当にがんばりました。	

これから皆で大切に育てていきましょう♡	 	

（区民の会ホームページに寄せられたメッセージより）	

	



定例会議ダイジェスト	

会長あいさつ	

■セブンイレブン南箱根ダイヤランド店のオープンを、この 26 日

（金）に迎えることができました。改めて導入に関して援助してい

ただいた方々へ感謝いたします。繰り返し申しますが、山間地であ

るダイヤランドの地において、独居、高齢者世帯の方への“見守り”

支援は、今後区民の会にとって大きな課題となってきます。「セブ

ンミール」を利用する事で、センター職員が配達をします。そして何らかの異常を確認し

た場合、管理センターから区民の会へ、区民の会においては“民生児童委員”などを含め

対応する事になります。	
■「災害時支援」としての山間地域の食糧備蓄の役割をセブンイレブンが果たします。ダ

イヤランド及び周辺地域において大きな“安心”をもたらしてくれます。	

■「セブンミール会員」の登録はいつでも受け付けています。区民の会としては、会員 800

世帯及び常駐住民、周辺地域住民の方々を含め 1000 会員を目指しています。	

	

	

▲セブンイレブンダイヤランド店のオープンを

伝える伊豆日日新聞（平成 28 年 2 月 27 日付）	

セブンミールとは	

セブンイレブンの行う宅配サービスで前

日午前10時 30分までに申し込むことで自

宅まで届けてもらえます。	

1 回 500 円以上の注文で配達料は無料にな

ります。	

取り扱い商品はお弁当やデザートを始め、

各種生活雑貨まで多岐に渡ります。	

より詳しいことは下記をご覧ください。	

https://www.7meal.jp	

		

町・各種団体からの依頼	

■民生児童委員の改選	

民生児童委員については、例年、5 月頃に各区長へ推薦依頼し、推薦いただいた方を町の

推薦会を経て、国へ推薦調書を提出しています。任期は平成 28 年 12 月 1 日から平成 31

年 11 月 30 日まどとなります。	



レストラン“森の里”の外部委託終了	

ファンスペースより平成 27 年 12 月に、収益上の理由から契約解除の申し入れがありまし

た。28 年 3 月末をもって撤退となりました。4月 1 日より再度、ダイヤランド株式会社に

よる営業を続けていきます。	

ただ以前と違い今後の営業に関しては、環境整備事業の一環であるとの認識で、区民の会

の支援を全面に出し、皆さんが利用したいと思えるような“森の里”を作り上げて行きま

しょう。	

平成 28 年期	区民の会	組織構想	

基本となる活動構想を「行政に頼らない地域活動、基本として管理会社との協調と連携を

深める」とします。	

	

・「自主防災会」は、防災会本部強化及び本部指導による各地区の強化を行います。	

・「環境整備・交通安全部会」は改め「環境整備・美化・交通安全部会」とします。	

・「環境美化・文化部会」は改め「文化・健康推進部会」とします。	

	

文化活動を活発に行い、健康で末永くこのダイヤランドで暮らしていける“身体と心”を	

作る活動に力を入れていきます。	

	

定例会、幹事会に関する協議	

定例会の中で、来期の定例会、幹事会のあり方について協議が行われました。	

事前に丸山会長からこれらの会議を縮小する提案が出され、そのことについて各地区毎に

約10分程度の協議を行い、それぞれの意見が出されました。	

その結果、会議参加への負担の軽減を希望する声が多く「以前のような定例会にして、班

長、幹事が集合した会議」を望む意見が多く出されました。	

今後については幹事会で決定されますが、おおむね以下のような方向性で考えられていま

す。	

・開催回数は年４〜６回程度。	

・報告は短時間で済ませる。	

・議論の時間を多く取り決定力のある会議とする。	

消火器の盗難	

ダイヤランド内にて４ヶ所の消火器に盗難がありました。犯人は張り込み中の警察官によ

って逮捕され、余罪が 60 件ほどあるため、2月 23 日現在、拘留取り調べ中。	

	



会報の簡略化とホームページの充実	

	

区民の会ホームページ

http://dialand.jp	

	 	

紙の会報は簡略化	

区民の会では今後、紙に印刷した会報はなるべ

く簡略化することで経費を削減し、その分その

他の活動の予算を増やす方針です。特に文化的

な活動をより積極的に行っていきます。	

ホームページの充実	

ホームページではダイヤランドや区民の会の最

新情報はもちろん、会報のバックナンバーも全

て見ることができます。	

さらには、今後は会議の議事次第および議事録

などの情報も蓄積していきます。	

また、ホームページは情報を見るためだけのも

のではありません。いつでもあなたからの情報

や意見をお待ちしています。「メール」からお送

りいただいた情報はその内容に応じてホームペ

ージに掲載したり、区民の会の役員や管理セン

ターなどへお伝えします。	

かんたんログイン	

下記の方法で簡単ログインすると、全ての情報を見ることができます。	

①「かんたんログイン」をクリック	

	

②「1355」と入力して「ログイン」をクリック	
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